
【C3 門訓】我願做復興的小火苗

一、莊懷駟：走復興之路，需要每一個「我」在十字架裏面

荘懷駟：復興這條路很難走。因為不是我們，「是我」，我要每一個「我」，就是「我」必須在十字架裏

面。所以復興按照《聖經》來講，《聖經》裏面它講到復興，第一個就是認罪悔改。「這稱為我名下的子

民，若是自卑、禱告，尋求我的面，轉離他們的惡行，我必從天上垂聽，赦免他們的罪，醫治他們的地。

我必睜眼看、側耳聽在此處所獻的禱告。」《歷代志下》七章 14-15 節。然後，因為這樣，就會進入到第

二個「神的同在」，神與心靈痛悔、謙卑的人同居，這就是第二個階段。就是大家突然間完全放棄了，心

靈痛悔謙卑。那心靈痛悔謙卑必須建立在第一個上，就是認罪悔改，在各方面認罪悔改。然後才有進入第

三個「神來了，神來了」，就是聖靈，神的靈，親自充滿澆灌，然後神跡奇事彰顯，然後很多人就來到神

的面前。然後接著第四個就是「宣教」，宣教各方面，這是在舊約《聖經》裏面。

二、李岱霖：延續復興之火，需要我們一生都為主“癲狂”

陳詠潔：C3 靈修它只是一個媒介和管道。剛剛荘牧師，他也看見了，就是主愛在中國，我一直到中國去

講「主愛在中國」，那真的是他們的環境造成了他們那個渴慕神的心。雖然他們現在的渴慕沒有像 20 年、

30 年前那樣的火熱，因為經濟的發達，但是跟海外比起來，他們還是火爐。那荘牧師形容非常好，現在的

臺灣只能找到火苗。好，火苗，各位火苗們，我現在從岱霖開始，來，鏡頭轉一下，歡迎岱霖。

李岱霖：「生養教建」對不對，生了要養，養了要教，教了要建造，建造了，他也會去餵養。那我們只能

彼此在國度上面能夠有這樣。甚至於說，我們鼓勵教會的弟兄姐妹，每一天進去吃 C3 靈修平臺的東西。



但是每一個主日我們又去延續這個東西的時候，再加上門訓，有國度人才的東西在裏面。一個工作被神興

起，而且我相信一件事情，就是只要我們願意把這個火往外伸，就像今天，其實我看到了王牧師的話，我

們這麼長的時間，我就知道這幾天，從他聽第十天開始，我就發現他不一樣。後面的三十天，我就看他在

這邊，我們真的能夠為主癲狂，就這麼一次。我們一生當中如果能夠為主癲狂，就這麼一次，我沒有必要

考慮。所以，這也是我跟立翔會比較實際地去執行這個國度的部分。我們能做的也許不多，但是在這部分

我跟立翔會一起努力。

三、陳立翔：趕快進入 C3 靈修，被挑旺成為一個癲狂的人

陳詠潔：好，現在我想要請立翔講講話，立翔你剛剛開始進來，其實你還不知道我們 C3 靈修是什麼，還

沒有來參加。但是，你從進來聽到這一群人在那裏分享的時候，你那時候感受到什麼？你講一講吧。

陳立翔：能感受到就是那兩個字——癲狂，這一群癲狂的人。但癲狂不能只有癲狂那一下子，我覺得癲狂，

就是癲狂到要麼就是主耶穌再來，要麼就是我完成畢業返鄉（被主接走）的時候。因為我覺得這一生，大

概我自己給自己一個想法，就是我曾經跟神許下諾言：「神，你要讓我活到幾歲，拜託你讓我做到幾歲」。

所以我覺得這就是我能夠看得見這樣癲狂人的過程，可以讓我到最後一刻也甘之如飴。所以我覺得找到方

向，我也和岱霖哥今天有比較多的分享，現在三個月是我預備的時間，但是我常在思考，就是我一旦進入

教會之後，我到底要做什麼，我到底要做什麼。今天荘牧師也講，就是我們的眼光，我們的視野不能只放

在一個定點，因為那個會很疲憊，因為荘牧師三十年嘛。然後，我不希望我三十年作無效的功。可是讓這

三十年，就算累也是要累得有價值，覺得這種比較實際。因為我們是聰明人，我們要作有效的一個工作。

所以，我覺得今天參加這個聚會，雖然還沒參加 C3，但是已經有被挑旺的那種感覺，就是蠻期待可以趕

快進入 C3，然後跟大家一樣都被挑旺，成為一個癲狂的！

四、王國華、李岱霖：進入「火爐」，成為教會復興的火種

陳詠潔：現在來轉向國華，來，你被人家當做是癲狂的，人家覺得聽到你很好奇的，想要進來聽聽看，你

說說這四十天神的靈怎麼燒到你，讓你從剛開始的我進來看看吧，到現在你癲狂的帶著整個教會一定要往

前走。來，換你來說說吧。

（一）進入 C3，歸零學習，對付自己「人」的問題

王國華：好，當這個岱霖弟兄來找我的時候，說：「你要不要加入到 C3？」我說：「又是一個什麼樣的

方法，是打卡讀經嗎？還是什麼樣的活動呢？」他說：「不是！今天來是要對付『人』的問題，『人』對

了方法就對了。」那我說：「我有什麼問題？」他說：「那你進來就知道了，只要去碰撞你就知道了。」

後來我想想說，其實我跟他有很多的藉口推辭的，我很多事情，他說你一定要來。

好了，那我進去之後，我就發現說，不對哦！在這裏面怎麼是火爐啊，後來我就發現我這麼一個濕的柴，

濕柴，在那邊一堆愛主的人裏面，而且他們在分享這個話語，而且都是真理非常地清楚。我就發現到說，



我看到自己的不足，我就說，以後不要叫我牧師，我要重新歸零，重新學習。為什麼？因為我發現到，我

只有這樣子，我才能夠從根本上開始來摸，來這樣子跟著他們一起被燒著。

感謝主！十天之後，我發現到，我好像那種的和從前就不一樣了，開始跟著他們學習，他們這麼火熱，早

早地起來，本來以前我都是五點鐘起來，後來發現他們的靈修 4：50 就拉人進去了，就開始禱告，就開始

要準備要進到群裏面去分享了。後來我就想說，如果這樣的話，我就 4 點半。後來發現 4 點半都不足啊，

因為你還要自己預備心，那我就四點起床。後來發現放到四點也不夠，那我怎麼辦？我現在就定到 3：40

起床。那我自己的事情要辦，好了，我就這樣子來跟著他們禱告。後來我們就發現到說，真的，因為只有

這樣子，看到他們那種生命的榜樣，每一個小家長，每一個人都是這樣子火熱愛主。我說，這個地方到底

是怎麼樣的一個團體？愛的團體，因為有以馬內利神的同在！就在這裏，我相信神要把屬靈的事情要交給

屬靈人去辦。

但如果我自己本身沒有重生基礎，我裏面不是帶著那種等於說被神所剖開了的生命，把我裏面一些不屬於

神的東西把它燒掉、挪開，盛裝神的東西的話，我講不出神的話。如果是出於神的話，沒有一句不帶能力

的，如果是出於自己的，那麼一點功效都沒有。後來我就開始安靜下來，我說：主啊，我沒有，但是我知

道你有。那最後就想起神的話，我要——你肯——我能，哈利路亞！就是這樣子，那我就是這樣子來開始

的。十天後我就開始這樣子地投入，這樣子來尋求的時候，感謝主！我發現到說，那種的有光，是從神來

的光照的，因為神本來就是靈，對不對？神的話就是靈，那我們重生的人是不是有靈，用重生的靈去碰撞

神的話，是靈，來面對這一位神是個靈的時候「就通了」。從聖靈來的啟示會開啟我們的眼。所以說，我

很感謝神！以前我還不曉得什麼叫中心節、禱讀啊、這麼重新的，要一而再、再而三地讀，讀他裏面的那

個感動，那個字跳出來，那一句話的精意要出來，感謝主！因為字句是叫人死，對不對？精意是叫人活起

來。活是活誰？不是活別人，是「活我」。因為我開始不知道，我說真的，我看到我很污穢，看到我就不

潔，你是聖潔的神，我必須在你裏面。真的要自卑禱告，要尋求你的面，轉離我的惡行，我相信神一定會

垂聽的。祂不但睜眼看，而且會側耳垂聽我們在這邊的禱告，我們小家每一次的禱告，我都相信都有神的

同在。然後我們帶著渴慕的心，尋找就必尋見，對不對？我們一起進到 C3 平臺，哈利路亞！那種嗎哪，

真的是新鮮又活潑。

尤其是陳老師，你這樣子地親切，你這樣子用了許多屬靈的這樣子的資訊來告訴我們，就好像那個「坐、

行、站」嘛，就是三個字而已。但是裏面意義多麼好啊，所有事情就要去「坐」，坐在與神同復活，坐在

天上，你應該用神的眼光來看，對不對，行在地上的時候，我們才能夠行得正。因為沒有從神來的東西，

你怎麼可以活出神的東西，就這樣，然後我們才可以站立得住。我們可以奉耶穌基督的名，因為我們有穿

屬靈的軍裝，就這樣子。不要碰到事情就跑了，我們不要裸奔嘛是不是！要面對，要奉耶穌的名來斥責的

時候，仇敵就要逃跑了。所以說不管我們的人生，就像我遭遇到很多的風浪，但是我相信只要主與我同在，

神若是幫助我，還有誰能抵擋呢。是不是？所以說，非常感謝主！

但是在這裏面當中的時候，我就還要注意一下，這個是說我要不斷地去學習，那學習怎麼學習，就像老師

你教導我，我要像海綿一樣，海綿就是能夠吸飽。那我就要我跟神求，我說：「主啊！開啟我屬靈的胃口，

我裏面胃口還不大，現在我看到了每一個人胃口這麼大，我也要！感謝主，只要想要的人，神就給，因祂



是有豐盛、豐滿、豐富的，祂也願意給」。然後再來就說，老師你也提醒我們，我們要讀經的時候不要馬

虎，是不是？所以我們禱讀的時候，一次又一次地就這樣子來推敲，用禱讀的方法把神的精意給抓出來；

然後再用化禱，再用神的話再去禱告，震動天地啊！

（二）回到教會，引進 C3，神手一路點燃復興之火

我就發現了，我就跟岱霖弟兄說：我們教會，因為我本身就不冷不熱，所以瞎子帶一堆眼瞎，沒辦法了。

但是現在不一樣了，現在神開啟我的眼睛，以前就拖拉，你不要找我。現在說，我要找別人一起進來，為

什麼？我已經嘗到個中的好處啦，我為什麼不告訴他們。所以弟兄姐妹，我就說，但是我也不要勉強，因

為每個人的理由跟我當時一模一樣，忙的就忙，沒關係，先從願意的人、肯的人，這些人跟隨耶穌當領頭

羊。

然後如果在我們那個群組，那個群組以前都是發貼啦，什麼好吃、不好吃的啦，還有早安啊什麼的，那些

都沒有意義，對生命根本一點幫助都沒有。我們開始把 C3 的東西帶進來，開始把你今天所領受的，我們

也是鼓勵弟兄姐妹進入。假如你沒辦法那麼早，沒關係，你就到 YouTube 平臺去看。那在二三十分鐘的

這個視頻看完以後，你把你的心得按照「神人我」的方式寫出來。那誰來做？先從我開始做，岱霖弟兄做，

進去的弟兄姐妹一起跟上，每一周先從幾篇開始，後來就發現到，有人願意跟，而且他們也願意，只要有

人跟、有人寫，我跟岱霖兩個，馬上就給他贊！贊！贊！為什麼？這是鼓勵嘛，是不是？我不批評那些沒

有跟上的，但是我知道一個訣竅，一定，這個是有氛圍，這是個風氣。當我們開始像一個浪潮一樣，這個

浪潮怎麼來？聖靈是風，跟神求嘛，神你向我們一吹，那個生命的氣息吹到教會裏面，本來是不冷不熱，

本來是大家都是想過安舒的日子，本來是聚完會就回去，本來就是作禮拜的基督徒。但是現在我發現到，

教會裏面開始進到 C3 裏面，小家裏面，去燒、燒、燒！我就發現到說，我們這種人，這個生命不應該是

這樣子啊，可是才短短的十天，那個生命就開始改變了。那也沒什麼了，我也是十天開始也被燒著了，是

不是？所以說試試看，我覺得不要灰心，不要喪膽，因為只有上帝而已。

那今天我也看到我們裏面，已經有超過三分之一的人都跟上去了，我們每一個人都這周，就是已出席，然

後就按照這樣分享。連我那個太太，她是晚上下了班才帶著疲憊的身軀再來讀，那個效果不好，寫不出什

麼東西。但是她現在開始調整時間，早早也把它讀起來，也跟著寫。我說：哈利路亞！我沒有逼你，感謝

主！這是誰的工作？神的工作啊！所以說，C3 靈修是出於神的，只是那一顆星，就像靈一樣，一顆星在

哈爾濱點燃，要引爆整個中國，即將越到臺灣海峽來，繼續燒，而且要燒到全球的華人。這是神定意要把

祂福音宣教到萬國、萬邦、萬民、直到地極，榮耀祂的名！我分享到這兒，阿們！

（三）站在復興的浪尖上，跟著聖靈的水流開始衝浪

陳詠潔：實在是太棒了，你這個口才實在是太好了。真的，感謝主！你剛剛講說復興的浪潮已經進來了，

你跟岱霖可要站在浪尖上呐，站在浪尖上你就怎麼樣？就衝浪。但是如果你不站在浪尖上，你就被浪潮淹

沒了，就淹在水底下。那就是你們啊，岱霖啊，你們可要站在浪尖上，兩個都站在浪尖上就怎麼樣？就衝

浪，跟著聖靈的水流開始衝浪。感謝讚美主，阿們！



李岱霖：老師放心，我們有一個意念，是這樣，剛剛立翔講的很好，如果我今天為主癲狂，我就要癲狂到

最後那一天為止，沒有放棄。因為神從來沒有放棄我們，所以我們要為主繼續癲狂下去。其實，莊牧師非

常知道我，我就是那個很堅持的人，我就是要做什麼，我就一定要跟到底，如果不跟到底，我今天可能就

不會坐在壯牧師這邊。但是就是因為要跟到底，因為我們知道這是從神來。就像 C3 這件事情，為什麼它

能夠讓立翔覺得說，這群人為什麼過去也認識的，只不過為什麼現在的我，好像不太一樣。進來就知道，

你來看，阿們！阿們！

這也是我們一定要就是老是提醒，因為我們站在浪尖上，不是因為我們能站在浪尖上，因為神讓我們能站

在浪尖上。所以現在也是我們要把國度人才再帶到浪尖上的時候。真的太可惜了，我們過去這麼多同學，

我實在是不知道他們去哪里了。但是沒有關係，「再把他們找回來。」沒錯！我們再把他們找回來，而且

要讓所有的同學也知道說，我們這一生當中就為一件事，我即便我可能不知道什麼高遠大志，但我為主癲

狂，也是想去學習保羅，像保羅學習基督，因為基督也只有一件事「以父神的事為念」。阿們！

王國華：老師你知道嗎？我為什麼這麼有感動？其實因為我到那邊，我發現到好多的人，他們的那個奉獻

的心志，還有那個生命，真的讓我很感動。因為像我們那個小家長，他說一早要跟區長、副組長幾個人一

起禱告，晚上還要禱告，為誰？就為了我們這幾個人，就為我們這幾個羊兒在禱告。所以說他要我們也是

要為這些個小家裏面，每天都安排了這些人來守望禱告。這個為什麼能夠復興起來？就是因為有禱告的人，

守望的人。

李岱霖：這也是下一步我們要在教會群，我自己有感動，我要在教會安排守望禱告。

王國華：既然能夠真相信 C3 這把火能夠點燃起來，我們只要按照這樣子的先把人搞定。然後這個方法就

是，已經是現成的，我相信這個火，自然會從你那邊燒過來，因為已燒到我了。

五、曹秀治：順服神的引導，進入到 C3 學習，成為復興火苗

陳詠潔：對，你們是引火的，作火苗的，而且還要傳承出去。好，那我現在把鏡頭轉一下，到臺中，曹姐

來，曹姐跟德玉兩個，換你們兩個講一講，一老一小兩個講一講的怎麼在臺中當火苗，來，說吧！

曹秀治：上帝給我的一個，一個異象跟使命，我就看見那個《創世記》第十二章 1 節：「你要離開本地、

本族、父家、往我所要指示你的地去。」其實我真的有點不知道，祂要指示我到哪里去，真的不知道。直

到我一直在心裏好像就是一個拼圖，我就說少一塊，我說：主啊，我要的這個團體，就是我真的是這麼愛

你，但可是我找不到這麼愛你的人呐。那我雖然不夠，但是我要有這個團體，所以就有了一個 C3 這樣的

一個引導。那我今天特別就是有一個（感動），今天我覺得今天的那個詩歌，我非常感動，就是那個叫做

什麼，馬克西姆鋼琴的一個演奏《出埃及記》，那我非常震撼。後來，你之前好像沒有放他們的，對吧，

對不對？後來放了他們的一個詩歌，完了我們大家都呆滯在那裏。而在這個詩歌裏面，神其實給我一個感

動，神給的這一片土地，神給的！神給！所以他們再怎麼樣？他說直到我死！我相信這個土地還是我的。

這個就是我知道說，上帝指示我知道，在這裏說，I know I can be strong，我知道，我一定在神的引導



裏，我一定是 strong，所以或許你們有這個教會可以暫停。

那我提到是說，上帝指示我到一個地方，為什麼我會覺得今天那個世璿也是很特別，也剛好傳了一個資訊。

因為他昨天晚上一點多才回到家，就把那個資訊傳給我，那我四點鐘我起來看，他說一個有使命，上帝給

你的異象，你不用動腦筋，你就按使命去做，而且是不會辛苦的，而且裏面是很悠閒，是很自在的，沒有

勞苦擔重擔。他的那個資訊過來，好像又把我給喚醒了，對哇！我這一陣子從五月份，我從我們以前的教

會下來，五月一直這樣在尋求神，我生怕我差錯，然後我去找神，一直拼命找。其實我們天天都在禱告：

主啊！你引導我們，讓我們不要自己走，引導我們，禱告到九月底，後來就找到了 C3，然後我進入。進

入之後，其實今天的這件事給我一個看到是說，我走在祭壇，我也在小組裏面，我也分享。既然我已經得

到這個 C3，也是一直禱告，先前說真的，我不太想要進入 C3，因為世璿就老早比我先進去，他跟我講的。

我說世雄為什麼搞怪，這個就是搞怪，我看到一些團契，跟你說的很像的樣子，我大概也覺得不怎麼樣。

我們臺灣就是那麼樣，就像那個王牧師所說的，他只有一個方法，我怎麼去分別這種現象。但是我就是上

帝跟我講說，裏面有羊的生命，竟然跟我講，他是披著狼皮的羊，別人是披著羊皮的狼，而這個是披著狼

皮的羊這個很特別，就是裏面有羊的生命。所以神一而再，再而三，還是叫我留在 C3，然後我在進到裏

面，我就是呆呆地跟著走，那你說，有主、有使命、有異象，我覺得上帝指示我的地方，就是我的使命跟

我的異象。所以我就在 C3，我就埋進去了。

以前，就像我們教會有十個缺乏，我內心最裏面就是我有一個領袖的欲望。我到哪里都是領袖，我在學校

當班長，真的，我什麼都是班長了。好，那我當區牧，最後又辦教會，這不都是領袖嘛。但是上帝這次會

叫我到 C3 學習一個僕人的心志，在這一個僕人的心志上啊，上帝說一我不敢說二。所以剛剛莊牧師講的

非常好，就講到是說，最難的就是順服。所以進來，我就是一定要順服。當那個喬姊妹，雖然我們剛進去，

第二天就馬上排我 C1，然後一排，就整體排下來，又每天都有，哇！小玉說：怎樣？我說：順服！那我

就沒有二話，順服！他們說怎麼樣排，他們就怎麼樣排好，明明是他 C1，怎麼後來又變成你 C1？到後來

小玉也跟進了，就是這樣。那這個我就看見，當我願意跟著，指示祂的地走過去，我是一直遵行在上帝的

一個引導裏面。

我就看見苗栗，那群弟兄姊妹，那裏是沒有牧人，那邊的教會是沒有辦法，那些弟兄姊妹們就空在那，他

們跟我說：秀治姐，你可不可以過來？我剛開始是不願意的，上帝就竟然開了路，然後我就進去了。那一

群人現在有兩個已經進到我們 C3 的群裏，所以我現在有 C1、C2、C3，我是 C4，我下麵有三個已經進到

裏面去了。都進來，他們都可以當 C1，所以都在這其中，其實他是慢慢擴展。今天其實世璿跟茹宣跟我

好久沒有聊了，因為我已經離開了嘛，而且他們是找到這個靈修團契，剛好是我們碰在一起，那我就跟他

講說：「那我們 3 月 10 號，莊牧師有電話，他說，我們有一個具體聚會，你是否可以參與？」因為他們

都是沒有參加 C3 靈修的，但是他都有心。那我剛開始我只是試探性地去問他，可以嗎？他說可以。結果

這個岱霖，好嘛，又給我換個地址。我說完了，他一定沒有辦法去。為什麼？他要上班，他要請假出來是

非常不可能。我就跟他們講說，不可能去了。我們就對主禱告吧！然後我就問他說：「世璿你們可以嗎？」

他說：「可以」。我就嚇呆了，跟主說：「主啊我感謝你！」他就今天對我說，他們是 3 月 11 號他們剛

好可以過來。所以你說，現在我怎麼樣？我覺得我裏面的火已經在燃燒，燒起來了！



那那邊苗栗那邊的已經燒起來了，江玉蓮，江玉蓮也進來，蘭儷也進來，然後我們還有很多人就在那邊，

也緊跟著來。所以我覺得不是我擴展，我就是往祂指示的路去走，我發覺上帝會帶。那所以在這裏面我有

一點要說，就是僕人的心志，再來就是順服、謙卑完全降服下來，其實我真正下來的時候，我就摸到那個

聖靈的水流，一直充滿，裏面是飽飽飽，可以一直火熱。因為我這個人熱，我就跟他講，他也熱，跟他講

他也熱，那可能大家都熱起來，這是很不一樣。感謝主！這是我，換小玉。

六、周德玉：進入 C3 學習順服，帶下復興之火，神的同在

陳詠潔：小玉來，小玉你說，你來。

周德玉：我想分享就是剛莊牧師有講到說，中國那邊是火爐，是莊牧師講嘛，對不對？然後臺灣這邊我覺

得是小火種，那我們是烤肉的那種小火種，零星的火炭。真的，我覺得真的是零星的，好像屏東那邊有火

種，臺中這邊有，苗栗那邊有，桃園這邊也有。然後現在真的就是燒起來了，我真的很明顯的可以感受到，

這個復興的火已經跨過臺灣海峽，已經燒過來了，火真的是越燒越旺。尤其是我們每個禮拜，上次跟那個

阿姨，就每個禮拜去苗栗，我們本來真的不想去，然後想說什麼，長途跋涉，也沒有算長途啦，反正就是

開一個小時的車。以前沒有啊，我就待在這個舒適圈裏，這叫跨縣市。

剛開始我在 C3 靈修裏面就學到順服，我就順服，然後每個禮拜開車就開車，感謝主！那就去了。然後剛

開始，就覺得還 ok，還 ok，可是後來就是怎麼越聚會大家越火熱，尤其是那種剛信主的，現在他們每個

禮拜都在渴慕禮拜天的到來。所以，感謝神，這個火已經燒起來了。然後昨天又是另外那幾個就是加入，

馬上都加進來了，哇！真的很感謝神！不能說我自己進來，很沖，因為我是很高拐的那一個，非常高拐，

而且你讓我學順服，不可能！因為我說真的我進來 C3 的時候，什麼都跟臺灣不一樣嘛，LINE 用得很順，

現在叫我用微信，哎，都不一樣！順服！學！不會，學！我就是學，不會就學，然後聽話照做。小組長說

什麼，簽到就簽到，出席就出席，點贊就點贊。說實話，剛開始我們不習慣，覺得怪怪的，這樣好奇怪。

可是後來當我聽話順服之後，就像進入那個水流裏面，都很順。因為我覺得有神的同在，跟沒有神的同在，

是差很多。

我們最後一個要講就是神的同在這件事情，我發現在臺灣我也是待過不少教會，也看過不少教會，然後也

參加小組，什麼聚會活動我都來。就像老師講的，奮進 2023 教會缺少什麼？我一直特別看到的是在第六

點，教會不缺乏根本活動，可是缺乏耶穌的同在，臺灣就是缺乏耶穌的同在。很多活動啊，很多聚會，然

後參加教會各種聚會，個個都有參加，可是沒有神的同在。我今天去可能被聖靈充滿了，感謝主，聖靈充

滿了，我回家之後，睡一覺全部沒了。可是我進來 C3 靈修，他那個聖靈的同在，聖靈的充滿是從早到晚，

因為他會逼迫我去找神，我就是要逼，就是逼我 24 小時跟神連接，然後我跟神連接之後，神同在，聖靈

充滿，我是一整天都有的。我不是說，我現在才只有聖靈同在，我回家就沒有了，不是！我在 C3 的時候

可以連續一整天，所以我感謝神！我就是找對路了。以前的過去就過去了嘛，現在找對了，感謝主，很好，

繼續奮進。阿們！

七、復興的禱告



陳詠潔：你們兩個，雖然你們機會不大，但是小兵立大功。你們兩個要站在這一個為臺灣教會的復興，兩

個勇士，你們兩個禱告一下，輪禱，看你們兩個怎麼禱？同感一靈，C3 靈修這種「快、短、真、新」的

精神，來為臺灣的復興禱告。

王國華：阿爸天父，我非常感謝你！這個復興就是叫人心能夠回轉歸向神。主啊，若不是出於你，沒有人

可以看見自己，看見自己這樣子的污穢，看到自己這麼的自傲，也看到自己的這麼多不足，還這樣子自以

為傲，這都得罪了你。但是感謝你，透過了 C3 這個平臺，這是作為一個生命的修剪，重新地陶塑，讓我

真正地知道，唯有真正地連於葡萄樹，主啊，我們才有得到你生命的價值和供應。主啊，在這裏我懇求著

你，不但你藉著從天上降下這個靈火，來燃燒孩子心中不屬於神的這些東西，把它燃燒掉吧！主啊，你讓

我真正能夠自卑，能夠禱告，尋求你的面，轉離自己的惡行。主啊，我相信，你不但能夠赦免我的罪，也

能夠醫治這地。並且我相信我們在這邊同心合意地禱告的時候，主啊！無論在哪里，天父你必能夠垂聽的。

願這個 C3 靈修，真是能夠真正地從神來的靈火，從哈爾濱能夠點燃起來，燃燒整個全中國，讓全中國這

樣子地充滿了見證，可以往全世界裏面去擴展出來。因為福音要從中國開始，今天跨越到臺灣，臺灣人也

是中國人。主啊，我們完全地定睛，以耶穌基督的心為心，我們尊你為大，讓你坐著為王，讓你掌管在每

一個人的心思意念裏面，讓我們從今往後，不是按照自己的意思，乃是按照主你的旨意。主啊，這個復興

是從我開始；主啊，這個復興從我們的家開始；主啊，這個復興要從我教會開始；主啊，讓這個復興開始

在臺灣也要被點燃起來。因為主你已經把這個平臺設計好了，這個火，這個水流要開始流到每一個地方，

要使得心能夠火熱起來，而且神的器皿也可以得到滋潤。謝謝恩主，奉耶穌的名禱告，阿們！

李岱霖：親愛的阿爸父神，我們要感謝讚美你！謝謝你今天安排了我們的聚會，謝謝你今天在我們中間作

你自己要作奇妙的事情。所以我只相信一件事，你已經做了，難的你都作了，我們就作簡單的。我們就是

一群跟隨者，我們能做什麼是你讓我們能作，我們就是願意把自己擺上。也許很多人都會告訴我們說，十

字架很難，那跟我們沒關係，我只知道十字架是道路。也許有人會告訴我們說，在臺灣作 C3 很難，那也

不是我的事，你今天能讓我走 C3 的道路，我就知道我能走。主啊，我們讚美你，讚美你讓我們跟中國大

陸地區的弟兄姐妹能夠連接在一起，我們又不是一個人跑，我們是一群人在跑，我們不是一個人在打仗，

我們是一群戰士在打仗。所以，主啊，我們讚美你！讓我們今天能夠不僅僅是在 C3 這個小家裏面展現出

來，而且我們在臺灣要開始建立，我們雖然是火苗，但是我們不會熄滅，也不是因為我們，是因為你。主

啊，我知道我們若果癲狂是為了你，但是你一直都在，所以我們可以一直癲狂下去。

你幫助我們，我特別要把立翔交托在你的手中，因為他在 2 月 18 號開始，完完全全地離開世界的工作，

要進入到你的幔內，是因為你的呼召他事奉你，不管今天他外在的學位是什麼，那都不重要，因為他是你

所揀選，你會親自在他身上作這樣的工作，這也是我們一直期盼的。在國度裏面，莊牧師說，當要進入到

這個國度，要帶領我們在臺灣一起來為這件事情，發光發熱的時候，我們需要國度的同工，而你自己興起

了，你必自己來成就。主啊，讚美你，願你親自地來帶領我們接下來的工作。因為我知道，只有你的聖靈

才能作成一切，而我們要繼續作你復興的火苗，謝謝你來成就，願你的旨意行在我們臺灣這塊地上，如同

在天上一樣，禱告奉耶穌的聖名求。阿們！哈利路亞！


